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Zitat von Veteran 

"Ich bin Ulrich Maly, Sie kennen mich. Ich bewerbe mich für den AR weil es gut ist wenn
ein Vertreter der Stadt im AR des größten Vereins ist" So in der Art hab ich seine letzte
Rede in Erinnerung. Welcher AR wie viele Sitzungen versäumt hat, weiß keiner. Es wird
schlichtweg nicht veröffentlicht.

Und genau das habe ich kritisiert und möchte mehr Transparenz im AR! Es ist in den meisten
Unternehmen absolut üblich, dass Anwesenheiten bei AR-Sitzungen veröffentlicht werden. Das
hat nun auch zum wiederholten Mal die neuste Studie zur Corporate Governance im Fußball
eingefordert! Die Strukturen beim Club entsprechen in diesem Aspekt nicht den modernen
Standard eines vorbildlichen Unternehmens.

1
https://www.glubbforum.de/forum/thread/22269-ar-kandidaten-f%C3%BCr-die-
mv2020/?postID=3307175#post3307175

https://www.glubbforum.de/forum/thread/22269-ar-kandidaten-f%C3%BCr-die-mv2020/?postID=3307106#post3307106
https://www.glubbforum.de/forum/thread/22269-ar-kandidaten-f%C3%BCr-die-mv2020/?postID=3307175#post3307175
https://www.glubbforum.de/forum/thread/22269-ar-kandidaten-f%C3%BCr-die-mv2020/?postID=3307175#post3307175

